



Industriales realizarán estudio de circularidad

FOTO: ASOCIACIÓN DE INDUSTRIALES



BUSCA MEDIR CUÁNTAS EMPRESAS LOCALES APLICAN ESTE CONCEPTO

Con el objetivo de evaluar y fortalecer las prácticas de economía circular en el sector industrial de Tarapacá, la Asociación de Industriales de Iquique y el Tamarugal (AI) realizará un Estudio de Circularidad en Empresas de Tarapacá, el cual busca medir el nivel de circularidad de las empresas de la región.

Este instrumento evaluará 10 dimensiones clave, entre ellas, la gestión de residuos, la eficiencia en el uso de recursos y la integración de energías renovables. Para ello, se ha diseñado una metodología diferenciada con ponderaciones específicas, asegurando que los resultados reflejen el impacto real de cada aspecto evaluado.

José Aguilera, gerente de Proyectos del gremio, señala que “este estudio no sólo permitirá conocer el estado actual de la economía circular en la región, sino que también servirá como una herramienta estratégica para que las empresas mejoren sus procesos productivos y adopten modelos más sostenibles”.

A partir de los resultados, se generarán estrategias de mejora y recomendaciones para la industria regional.

Las empresas interesadas en participar pueden contactar a los organizadores a través del correo cgaleas@industrias.cl o llamando al +56 9 88881765.